



閉校式・開校式を開催しました

地域・保護者の皆様、学校関係者への感謝の思いを込めて、当日の様子をお届けします。



加茂小学校 閉校式

3月23日(木) 13:30～ 加茂小学校体育館

市長式辞 枝広 直幹



本校では、先人の生き方にふれる学習を通して、「加茂小学校を誇りに思える児童」の育成に取り組んできました。

4月からは新しい加茂小学校として再スタートします。自然豊かな山野や広瀬のことも学びながら、新たな歴史の1ページを開いていってください。

来賓代表あいさつ 福山市議会議長 熊谷 寿人



児童の皆さん、これから戸惑ったり、悩んだりすることがあるかもしれませんが、先生や保護者の方、あるいは地域の方に遠慮なく相談し、明るく、楽しく、有意義な学校生活を送っていただきたいと思います。

来賓代表あいさつ 加茂学区自治会連合会長 久保 辰己



加茂小学校は閉校となりますが、山野・広瀬・加茂地域が一つの校区になった新しい加茂小学校が生まれます。

地域と学校が力を合わせ、新しい学校の未来が今まで以上に発展していくことを願っています。

児童代表の言葉 明神 彩音



今の加茂小学校があるのは、これまでの伝統を大切に引き継いできたからです。

新しい加茂小学校も、山野・広瀬・加茂のふるさとの良さを感じながら、行くことが楽しみになる笑顔いっぱいの学校になってほしいです。加茂小学校で学んだことを活かし、努力していきます。

校長あいさつ 占部 享



本校の卒業生の井伏鱒二さんが漢詩を詠じた「のきばのつきをみるにつけ ざいしよのことが気にかかる」には、故郷を思う気持ちが表れていると聞いています。

子どもたちにも、緑豊かな自然と保護者・地域の皆様の温かさに囲まれたこの地域で、いつまでも故郷を大切にしてほしいと思います。

校歌斉唱



校旗返納



加茂中学校 閉校式

3月23日(木) 15:00～ 加茂中学校体育館

市長式辞 枝広 直幹



加茂中学校は、地域の方々との交流を大切に、行事やボランティア活動を通して、「感謝 感動 思いやりの心」を持った生徒の育成にも取り組んできました。

福山市及び教育委員会は、これからもしっかりと生徒たちの将来を見守り、学校づくりに全力を尽くしてまいります。

来賓代表あいさつ 福山市議会議長 熊谷 寿人



生徒の皆さんは4月から新たな加茂中学校に通われることと思いますが、それぞれの未来に向かって大きく羽ばたいてほしいと思います。そのことが加茂中学校の閉校を意義あるものにしていくものと期待しています。

来賓代表あいさつ 加茂学区まちづくり推進委員長 小林 弘志



今年4月から山野・広瀬・加茂中学校が一緒になり、新たな加茂中学校がスタートします。

「感謝 感動 思いやり」の精神で、新たな友と一緒に新しい加茂中学校をスタートしていただくようお願い申し上げます。

生徒代表の言葉 池田 大悟



日頃から応援してくださる「加茂」という地域の温かい支えがあったからこそ、私たちは成長できたのだと思います。

新しい加茂中学校になっても、伝統をつないでいくこと、「感謝 感動 思いやり」を大切にしていきたいです。

校長あいさつ 伊田 典子



生徒の皆さん、山野・広瀬・加茂地域の良さを出し合った新たな中学校でも、熱い思いと願いをつないでください。

「人・もの・こと」をつなぎ、「感謝・感動・思いやり」の心をもった生徒を育てる、新たな加茂中学校にしていくことを約束します。

校歌斉唱



校旗返納



加茂小学校 開校式

4月15日(土)10:00～ 加茂小学校体育館

開校宣言 教育長 三好 雅章



知的好奇心を發揮し、ともに学び、ともに高め合う、福山市立加茂小学校の開校を宣言します。

市長式辞 枝広 直幹



本校は、山野・広瀬・加茂地域を新たな校区とし、児童636人でスタートしました。

児童の皆さん、地域の魅力に触れながら、郷土に対する愛着と誇りを持ち、たくましく生きる人になってください。

来賓祝辞 福山市議会議員 熊谷 寿人



児童の皆さんには、本校で学ぶことを日々の生活や今後の人生に活かしていただき、それぞれの未来に向かって大きく羽ばたいていただきたいと思います。

来賓祝辞 開校準備委員会委員長 久保 辰己



開校準備委員会を経て、3地域のつながりがいかに深いかを改めて知ることができました。

児童の皆さんが将来、この郷土に誇りを持ち、世界で活躍するために一歩、半歩、1ミリでも前に歩むことを期待しています。

校長あいさつ 占部 享



学校教育目標である「ともに学び合い、高め合う」は子どもたちの目標のみならず、学校と地域と家庭、そして3地域の皆様とともに、という思いも込めています。

子どもたちと保護者、地域の皆様とともに新たな加茂小学校の歴史を創りたいと思います。

児童代表の言葉 大谷 昇平



3つの学校がひとつになり、新しい学校ができるということは、学校や地域など自慢できることが増え、さらに私たちを見守ってくださる方々も増えるということです。それにより学校生活もこれまで以上に楽しくなります。

地域の皆さん、これから私たちをよろしくお願いします。

校歌斉唱



校旗授与



加茂中学校 開校式

4月15日(土)13:30～ 加茂中学校体育館

開校宣言 教育長 三好 雅章



「感謝・感動・思いやり」を合言葉に、福山から世界へ、夢の実現に向けて切磋琢磨する福山市立加茂中学校の開校を宣言します。

市長式辞 枝広 直幹



本校は、山野・広瀬・加茂地域を新たな校区とし、生徒305人でスタートしました。

生徒の皆さん、地域の方々との交流を大切にし、社会に貢献する人になってください。そして「感謝・感動・思いやり」の心を胸に、世界に視野を広げていってください。

来賓祝辞 福山市議会議員 熊谷 寿人



生徒の皆さんが毎日元気に楽しく学び、加茂中学校が次世代を担う子どもたちのすばらしい学び舎として発展されることを心から願っています。

来賓祝辞 開校準備委員会委員長 久保 辰己



生徒の皆さん、山野・広瀬・加茂と大きく広がった地域の人々が皆さんを見守り、支えています。先生方や友だちとともに、広い視野を持ち、未来に向けて、たくましく、優しい心を持って成長していくことを願っています。

校長あいさつ 清水 修一



生徒の皆さん、新たなふるさとの「ひと・もの・こと」に触れ、たくさん魅力を見出し、地域の方々や仲間とともに学び合い、高め合っていきたいと思います。

加茂小学校からの9年間を通して、「子どもたちに関わり、つながり、育てる」という、地域とともにある学校を目指します。

生徒代表の言葉 梅田 倫子



私たちは、それぞれの学校での思い出を忘れることなく、大切な宝物として心の中にしっかりと残していきたいと思っています。

そして、これまで大切にされてきた地域とのつながりをさらに深め、たくさんの人に愛される学校にしたいと思います。

校歌斉唱



校旗授与



【山野・広瀬・加茂】開校準備委員会事務局
福山市教育委員会事務局 管理部 学校再編推進室
電話：084-928-1279 / FAX：084-928-1737
E-mail：gakkou-saihen@city.fukuyama.hiroshima.jp



カラーのたよりを
こちらからご覧
いただけます。

